



## LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) Tahun Pelajaran 2023/2024

Nama Peserta Didik : Candra Erwin Santika  
Nomor Induk / NISN : 4005 / 3133170970  
Sekolah : SD Kanisius Girisonta  
Alamat : Jl. Soekarno- Hatta No. 97 Bergas

Kelas : Kelas IV  
Fase : B  
Semester : I (Satu)  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	83	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan ajaran Alkitab tentang talenta, menjelaskan sejarah keluarga Yakub. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan sepuluh perintah Allah sebagai pedoman hidup, menyebutkan cara menghormati milik orang lain.
2	Pendidikan Pancasila	81	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan norma-norma yang berlaku di masyarakat, mengidentifikasi hak dan kewajiban anak, menjelaskan keberagaman. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi praktik penerapan nilai- nilai Pancasila.
3	Bahasa Indonesia	80	Menunjukkan kemampuan dalam mendeskripsikan denah, mengidentifikasi ide pokok dan ide pendukung. Menunjukkan kemampuan dalam membedakan kalimat transitif dan kalimat intransitif, menyebutkan rambu- rambu lalu lintas.
4	Matematika	80	Menunjukkan kemampuan dalam menentukan nilai tempat bilangan cacah sampai 10.000, menjelaskan operasi hitung bilangan cacah, membandingkan pecahan dengan pembilang satu. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan pecahan senilai.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	80	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan bagian tumbuhan dan fungsinya, menjelaskan perubahan wujud zat, menyebutkan berbagai jenis gaya dalam kehidupan sehari- hari, menjelaskan proses transformasi energi.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	78	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan variasi gerak pola dasar lokomotor pada permainan bola besar dan kecil, menjelaskan variasi gerak dasar nonlokomotor. Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan kombinasi gerak dasar manipulatif pada olahraga atletik, memahami pola gerak dominan senam.
7	Seni Budaya	78	Menunjukkan kemampuan dalam memahami teknik perspektif, memahami seni cetak. Menunjukkan kemampuan dalam memahami jenis- jenis tekstur, mengenal ragam hias dekoratif.

8	Bahasa Inggris	78	Menunjukkan kemampuan dalam menyebutkan benda- benda di rumah dan fungsinya. Menunjukkan kemampuan dalam mengidentifikasi angka 51 sampai 100, mengidentifikasi preposisi untuk mendiskripsikan ruangan di rumah, mengidentifikasi kegiatan yang dilakukan di rumah.
9	Bahasa Jawa	79	Menunjukkan kemampuan dalam menceritakan isi dan pesan dalam legenda, memahami ide pokok dan pendukung dari teks deskripsi tentang tradisi Jawa, mengenal sandhangan swara. Menunjukkan kemampuan dalam memahami isi geguritan.
10	Tembang Jawa	84	Menunjukkan kemampuan dalam memahami tembang dolanan dengan penjiwaan, tepuk tangan, gerak , mengidentifikasi makna syair suatu tembang dolanan.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Baik, mampu menerapkan Dwi Dharma maupun Dwi Satya dan mengenal kelengkapan atribut pramuka
2	Drumband	Baik, mampu menguasai teknik- teknik dasar serta memainkan beberapa lagu
3	Komputer	Baik, mampu menguasai MS Word
4	Ansambel Musik	Baik, mampu membaca not dan mempraktikkan sesuai ketukan dan birama yang tepat.

KEHADIRAN	
Sakit	14 hari
Izin	4 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik

Bergas, 16 Desember 2023  
Guru Kelas

Lucia Dewi Kartika Sari, S.Pd.  
G. 83064

Kepala Sekolah

Maria Paula Arum S.N., S.Pd.  
G. 9322

